

6.—Statistique des pensions aux aveugles, y compris la contribution du gouvernement fédéral, années terminées le 31 mars 1946-1948

Province et date de la mise en vigueur de la loi	Année ¹	Pension moyenne	Nombre de pensionnés	Pourcentage de pensionnés par rapport à la population ²	Contribution du gouvernement fédéral pour l'année financière
		\$		%	\$
Île du Prince-Édouard (1er décembre 1937)	1946	22.33	119	0.129	22,795
	1947	22.84	121	0.129	24,211
	1948	27.91	126	0.134	29,424
Nouvelle-Écosse (1er octobre 1937)	1946	24.19	664	0.107	142,672
	1947	24.25	685	0.112	147,486
	1948	29.59	805	0.130	181,815
Nouveau-Brunswick (1er septembre 1937)	1946	24.65	737	0.157	161,978
	1947	24.65	758	0.158	166,414
	1948	29.83	896	0.182	217,407
Québec (1er octobre 1937)	1946	24.73	2,568	0.072	568,428
	1947	24.73	2,709	0.075	605,761
	1948	29.69	3,178	0.086	801,694
Ontario (1er septembre 1937)	1946	24.72	1,543	0.039	341,574
	1947	24.71	1,623	0.040	359,860
	1948	29.83	1,814	0.043	464,864
Manitoba (1er septembre 1937)	1946	24.84	365	0.050	79,473
	1947	24.71	391	0.054	86,625
	1948	29.92	455	0.061	114,975
Saskatchewan (15 novembre 1937)	1946	24.74	340	0.040	76,836
	1947	24.83	363	0.044	81,939
	1948	29.78	409	0.049	107,611
Alberta (7 mars 1938)	1946	24.51	269	0.033	57,550
	1947	24.51	290	0.036	62,155
	1948	29.98	332	0.040	81,256
Colombie-Britannique (1er décembre 1937)	1946	24.59	340	0.036	75,441
	1947	24.59	370	0.037	80,435
	1948	29.67	460	0.044	108,589
Totaux (y compris les Territoires du Nord-Ouest)	1946	24.62	6,945	0.057	1,526,747
	1947	24.63	7,311	0.059	1,615,136
	1948	29.73	8,476	0.067	2,107,990

¹ Tous les chiffres, sauf ceux de la dernière colonne, portent sur le mois de mars de l'année indiquée.

² Calculé d'après la population estimative au mois de juin précédent (voir p. 149).

Sous-section 3.—Programmes provinciaux

Allocations aux mères.—Toutes les provinces, excepté l'Île du Prince-Édouard, payent des allocations aux mères qui sont veuves ou qui, pour d'autres raisons, sont sans ressources. Le Manitoba, en 1916, est la première province à adopter une telle mesure. De 1917 à 1920, cinq autres provinces suivent son exemple. Les lois de la Nouvelle-Écosse et du Québec entrent respectivement en vigueur en 1930 et 1938. Une loi de 1930 du Nouveau-Brunswick, mise en vigueur en 1943, est remplacée par une nouvelle loi en 1944.